

Dos heridos por la explosión de una bomba anoche

Un joven y una dama fueron las víctimas

Dos nuevas víctimas de los atentados terroristas en esta capital se reportaron anoche, al estallar una bomba que personas desconocidas colocaron debajo del automóvil china 48-252 que se encontraba estacionado en la Avenida de las Misiones 28.

Los lesionados se nombran Nelson de la Torre Agüero, de 20 años, vecino de Zulueta 64, quien fue alcanzado por la metralla en el vientre y otras partes del cuerpo, y Estela Navarro Quintana, de 40 años, vecina de Obispo 413, que fue herida levemente. La señora Navarro paseaba en compañía de su esposo y un niño.

Los lesionados fueron conducidos rápidamente al Segundo Centro de Socorros, donde los doctores Bornot y Lombera les prestaron asistencia. El joven fue trasladado después al Hospital de Emergencias.

El automóvil, que sufrió daños de consideración, es propiedad del vigilante 189 René González González, adscripto al Cuartel Maestro de la Policía Nacional, que reside en dicho lugar.